

MUJER SIEMPRE TOMABA ATAJO PARA LLEGAR A LA CASA

LA ASFIXIAN EN LOTE SOLITARIO

Sánchez

San José
: 3.470 hab
: 4.17 km2



El ministerio de Seguridad Pública siempre ha recomendado a las personas que nunca anden solas, sobre todo en horas de la noche. Lo mejor es caminar acompañado y si va de regreso a la casa, avísele a algún familiar para que lo espere en algún lugar.

Agentes del OIJ tomaron medidas en el lote donde encontraron el cuerpo.



La mujer presentaba algunos moretones en el cuello y la cara. ROBERTO ACOSTA LT

La víctima



MARÍA HERNÁNDEZ MONTIEL
43 años, vivía en Lomas de Ayarco, casada, deja tres hijos.

CREO QUE...



ERICKA MADRIZ
JEFA POLICIAL

“El señor llamó como a las siete de la noche (del jueves) a la delegación pues estaba preocupado por la esposa”.

después de un día, María Alexandra Hernández Montiel tomaba un atajo por un camino rápido y atravesaba por un lote solitario. La noche del jueves por accidente se topó con la muerte de una mujer que se agarró del cuello. El primer encuentro fue en la primera urbanización Lomas de Ayarco, en Sánchez de

San José. La propiedad pertenece a la universidad. María Alexandra Montiel trabajaba como secretaria en la oficina de la alcaldía.

El cuerpo fue encontrado a las siete de la mañana. La familia fue notificada a las once de la mañana.

La familia fue notificada a las once de la mañana.

El cuerpo fue encontrado a las siete de la mañana.

Posteriormente avisó a las autoridades.

El señor bastante afectado (Lágrimas) fue con unos familiares a la oficina del oficial Madriz.

Las autoridades desconocen los motivos de la muerte. La víctima tenía una herida en el cuello.

Los agentes de la policía investigan el caso.

Aunque el resultado de la autopsia, preliminarmente, sospecha que falleció por asfixia estrangulamiento).

Testigo clave. Se supo que la señora se bajó del bus, caminó unos 500 metros de la parada hasta llegar al lote.

Una fuente ligada al caso reveló que un vecino vio a la mujer bajarse del bus, pero no la agredió. A las siete de la mañana le faltaba un kilómetro para llegar a la casa. Sus familiares no quisieron referirse al caso. Estaban muy afectados.